

25/4/28 名古屋市個人情報保護審議会 スポーツ市民局長挨拶（音声を情報公開請求）
名古屋市民オンブズマンによる半自動文字起こしアプリによる文字起こし

鳥羽義人スポーツ市民局長：おはようございますスポーツ市民局長でございます。
えっとですねまずこのお忙しい中をですね、お集まりいただきましてありがとうございます。
まずですね、最初に申し上げなければいけないことがございまして、先日報道等で発表され

ましたが、スポーツ市民局の市政情報、当時室長、の立場にある職員がですね請求される方の個人情報等を、人物像等を探ろうとする意図で個人情報をですね、漏洩を含めまして、不祥事が起きたという、そういったことがございました。こういった個人情報の保護等を所管するスポーツ市民局でありながらこういった不祥事を起こしてしまったということ

を深く反省しておりますし、またこういうことが 2 度と起こらないようですね全市を挙げて、個人情報の保護に努めてまいりたいと思っておりますので、どうかご理解を賜りますようお願い申し上げます。

はいこの個人情報保護制度につきましてはですね令和 5 年の 4 月からあの国の個人情報保護法が改正されましてですねこれに基づいた全国統一の制度になったということで、当審議会におきましてもですね答申をいただきまして、その内容をもとに見直しを行いましてこれで 2 年間運用を始めて 2 年間経ったところでございます。

この間諮問案件等につきましてはですね、令和 5 年度に累積件数が増加しておりましたことから、審議会の時間もちょっと長く 2 時間という形にさせていただきまして、皆様方にですねかなり精力的にご審議をいただきまして現在累積の解消が図られてきているといった状況でございます。本当に皆様方のご尽力の方の賜物と考えております。改めてお礼申し上げます。

ご審議をいただく案件によりましてはですね大変難しい判断等をお願いすることもあるかとは存じますがけれども今後も引き続きですね、ご指導ご鞭撻を賜りまして、本市の個人情報保護制度につきまして様々な視点からお力添えをくださいますことをお願い申し上げます、私の挨拶とさせていただきます。

どうぞよろしく願いいたします。